



# Journée riche en émotions et en saveurs !

publié le 02/05/2019

Ca y est, nous y sommes au Camp Nou ! Après cette fabuleuse victoire de Barcelone face à Liverpool vécue en famille par de nombreux élèves, nous voici enfin sur le stade mythique du club barcelonais. Les enfants ont adoré la visite !

Direction, en métro, le Palais Guëll, toujours en ambiance Gaudi (architecte catalan ayant beaucoup oeuvré dans la ville de Barcelone).

Puis nous avons pu bénéficier d'une petite promenade culturelle et instructive en bateau au coeur du port industriel de la ville.

Dernière étape : cuisinons un peu ! Les enfants ont préparé leur repas dans un restaurant : salade de crudités et paëlla maison.

Nous sommes à l'heure actuelle dans le bus sur le chemin du retour, toujours prévu demain matin à 7h30. Nous laisserons un mot de confirmation sur la plateforme vocale, et si possible, sur le site du collège lorsque nous passerons à Bordeaux.

## Portfolio

